



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

## DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman  
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	20 Juni 2023	Media	Haluan
Kategori	KESEHATAN	Jurnalis	hen

Harian Umum Independen

# HALUAN

Mencerdaskan Kehidupan Bangsa

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

**Inovasi Puskesmas Kampung Baru Entaskan Stunting**

**PARIAMAN, HALUAN**— Pemerintah Desa Kampung Baru bersama Puskesmas meluncurkan kegiatan inovasi Cegah dan Atasi Bersama Keluarga Antisipasi Stunting Ceria atau Cabe Keriting Ceria dalam mendukung percepatan pengentasan stunting.

Kepala TU Puskesmas Badriah Khalidi mengatakan, pengembangan dari inovasi Cabe Keriting ini difokuskan pada penanganan masalah dalam pemberian ASI dan penanganan awal masalah tumbuh kembang bayi dengan menyediakan pelayanan ruangan ASI, dan ruangan pijat bayi.

“Dengan inovasi ini diharapkan dapat mendukung pertumbuhan dan perkembangan bayi yang optimal sehingga prevalensi stunting dapat dikendalikan,” ujar Badriah, Senin (19/6).

Menurut Badriah, dengan meningkatnya pengetahuan ibu dan pola asuh melalui kelas edukasi diharapkan dapat mewujudkan generasi sehat dan berkualitas. Misalnya dalam edukasi terkait pemberian ASI yang menjadi salah faktor penyebab stunting.

“Kita terus bekerja sama dengan lintas program yang ada di puskesmas, melalui inovasi ini diharapkan akan mampu menurunkan angka kelainan tumbuh kembang bayi dan prevalensi stunting,” ujarnya.

Menurutnya, balita stunting dapat disebabkan oleh banyak faktor seperti kondisi sosial ekonomi, gizi ibu saat hamil, kesakitan pada bayi, dan kurangnya asupan gizi pada bayi. Umumnya berbagai penyebab ini berlangsung dalam jangka waktu lama (kronik).

Oleh sebab itu, ia menambahkan, stunting patut mendapat perhatian lebih karena dapat berdampak bagi kehidupan anak sampai tumbuh besar, terutama risiko gangguan perkembangan fisik dan kognitif apabila tidak segera ditangani dengan baik. “Untuk mengatasi masalah gizi tersebut, maka puskesmas terus membuat inovasi dalam percepatan penurunan angka stunting,” katanya.

Ia menambahkan, berdasarkan Rencana Pembangunan Jangka Menengah Nasional (RPJMN) pemerintah menargetkan prevalensi stunting di tingkat nasional dan daerah di angka 14 persen pada tahun 2024. (h/hen)

KLIPING KORAN  
HARI : Selasa  
TANGGAL : 20 Juni 2023

129



Tanggal	20 Juni 2023	Media	Haluan
Kategori	SOSIAL & AGAMA	Jurnalis	hen

**Harian Umum Independen**  
**HALUAN**  
Mencerdaskan Kehidupan Bangsa

**PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA**

## 5.345 KPM di Pariaman Terima Bantuan Beras Cadangan

**PARIAMAN, HALUAN**—Sebanyak 5.345 Keluarga Penerima Manfaat (KPM) yang termasuk dalam Data Terpadu Kesejahteraan Sosial (DTKS) Kota Pariaman mendapatkan Bantuan Cadangan Beras Pemerintah (BCBP) Tahap III. Bantuan itu diserahkan di Rumah Dinas Wali Kota Pariaman, Senin (19/6).

“Bantuan ini merupakan tahap ketiga, di mana untuk tahap pertama dan kedua sudah kami serahkan beberapa waktu lalu. Kami juga sedang bernegosiasi dengan Perum Bulog, apabila ketersediaan beras masih ada di gudang Bulog, kami minta untuk disalurkan langsung sampai tahap keempat,” kata Wali Kota Pariaman, Genius Umar.

Dirinya juga menyampaikan, bantuan pangan ini berasal dari pemerintah pusat melalui program Badan Pangan Nasional (Bapanas) RI, yang disalurkan Perum Bulog lewat PT Pos Indonesia.

“Semoga saja dengan adanya bantuan pangan berupa penyaluran cadangan beras pemerintah tersebut akan membantu masyarakat dalam memenuhi kebutuhan pokok sehari-hari. Hal ini menunjukkan perhatian pemerintah terhadap masyarakatnya,” katanya.

Penyerahan bantuan beras kepada KPM ini, akan menerima beras masing-masing sebanyak 10 kilogram, yang merupakan lanjutan dari tahap pertama dan kedua yang telah disalurkan beberapa bulan lalu. Sedangkan penyaluran tahap ketiga dilaksanakan dalam empat hari ke depan.

“Penyaluran bantuan beras cadangan pemerintah ini merupakan salah satu bentuk perhatian Pemko Pariaman kepada warganya, khususnya yang masuk DTKS. Pemko Pariaman akan selalu mengupayakan agar warga yang kurang mampu terbantu dengan bantuan ini, khususnya dalam kesediaan pangan,” katanya.

Lebih lanjut, Genius juga menjelaskan bahwa pemerintah daerah

**KLIPING KORAN**

HARI : Selasa

TANGGAL : 20 Juni 2023

(pemda) akan terus berupaya untuk meningkatkan kesejahteraan bagi masyarakatnya. Dengan keterbatasan anggaran di Kota Pariaman, berbagai program dan bantuan dari pusat dapat ditarik ke Kota Pariaman untuk memajukan Kota Pariaman menjadi lebih baik lagi.

Turut hadir dalam acara itu Ketua DPRD Kota Pariaman, Harpen Agus Bulyandi; Kadis Kominfo Kota Pariaman, Noviardi; Ketua Baznas Kota Pariaman, Zalman Zauniz; Sekretaris Dinas Pertanian Pangan Perikanan Kota Pariaman, Anlita; dan jajaran PT Pos Indonesia sebagai pelaksana penyaluran bantuan. (h/hen)



**WALI** Kota Pariaman, Genius Umar menyerahkan bantuan kepada masyarakat di Kota Pariaman, Senin (19/6). IST

